

# ★地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係  
☎ (86) 1134 [直通]

汐見小5・6年生がスノードーム作り

## ★ 実験を通じて光を学ぶ

12月10日、汐見小学校（上原祐二校長・9人）5・6年生の2人が、地域おこし協力隊の丸山啓志さんと一緒に、理科の授業で「スノードーム作り」を行いました。

紫外線の有無や影響を感じてもらうために、飾り付けのビーズや、材料の一つの“洗濯のり”から作られるスライムを使い、紫外線による色の変化を観察しました。その後、いろいろな小物やスパンコールなどを使い、思い思いのスノードームを作成しました。

小屋真咲さんは「ビーズの色が変わった時にすごいと思った。完成したスノードームは持って帰って家族に自慢したい」と笑顔で話しました。



↑スノードームを手にする福山恵利さん（左）と小屋真咲さん（右）

本浦小学校で竹灯籠祭り

## ★ 幻想的な光が学校を包みこむ

12月3日、旧本浦小学校で竹灯籠祭りが行われました。今回で2回目となったこの祭りは、白瀬、本浦、葛輪の3集落で、前回の倍近い約720本の竹灯籠を作りました。

同日の昼は、3集落の老人クラブの人たちがグラウンドゴルフ大会を実施した後、集落の人たちと一緒に竹灯籠を設置するなど諸浦地区全体でこの祭りを盛り上げました。

「閉校後の跡地活用を話すきっかけになって始めた竹灯籠祭りだが、来年は地域外からも多くの人が集まる祭りにしたい」と発起人である飯田満穂さん（本浦）は話しました。

## ★ 雨吹き飛ばす歓声飛び交う

長島フェスタ（産業・福祉・健康まつり）

本町の年を締めくくる年内最後のイベント、長島フェスタ（産業・福祉・健康まつり）が12月4日、役場駐車場と町開発総合センターで開催されました。

神村学園吹奏楽部の演奏で幕を開け、町開発総合センター内は、よい歯の表彰式や講演会、福祉機器展示・相談コーナーなどが設けられました。

駐車場内に設けられた出店ブースでは、長島町ファーマーズクラブによる餅つき大会や、東町漁協によるお魚大抽選会、新鮮な野菜や魚介類などの出店に来場者が賑わいを見せました。

雨模様のフェスタとなりましたが、祭り終盤での餅投げや、お楽しみ抽選会に多くの人だかりができ、雨を吹き飛ばすほどの歓声が飛び交いました。



↑恒例の餅投げには多くの人だかりが



↑校庭一面に置かれた竹灯籠